



2学年スタート！！ 新しい教室で学級開き

中学2年生が始まって1週間が経ちました。落ち着いた生活を送ることができていますか。まだ進級した実感が湧いていない人もいるかもしれませんが、立派に進級した姿を一日も早く見せてほしいと思います。

今週は学年の時間割ということで、学級での活動がメインとなった1週間でした。まず各学級で自己紹介などを行ない、新しいクラスの仲間たちとの仲を深めました。そのあと行われた本年度1回目の学年集会では、学年の先生から一言ずつメッセージを頂きました。学校生活の過ごし方や学習の進め方、そして後輩を引っ張っていく意識などについてのお話がありました。2学年は中学校のちょうど真ん中の学年なので、さまざまな苦難にぶつかることもあることでしょう。また行事や部活動などあらゆる場面で、後輩に先輩としての立派な背中を示していくことが求められます。大変なこともあると思いますが、より一層の団結力をもって、皆で協力してこの1年間を過ごしていきましょう。皆さんのさらなる成長に期待しています。



2年生で使用する教科書の配布をしました。当然ですが、1年生のときに比べると、学習内容は難しくなります。予習・復習を欠かさず行ないましょう！



1学期の目標を書きました。目標は決して、書いて終わりではありません。達成できるように頑張りましょう！



各学級で自己紹介を行ないました。新しいクラスで緊張もあるかと思いますが、全員で協力して良いクラスを作りましょう！



本年度より南二中に赴任された、数学科の**圓谷 由佳先生**が、新たに2学年の副担任として加わって下さいました。10日(月)の学年集会では、算数と数学の違いについて話して下さいました。1年後には、数学好きな人が増えているはず！
圓谷先生、1年間よろしくお祈りします！

